

[SECCIONES]

Cantabria / REGIÓN

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión

Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas

Tecnología

[MULTIMEDIA]

Videos Canal 8 DM

Punto Radio

[GUIAS CANTABRIA]

Restaurantes

Hoteles

Cafés y Pubs

Paradores

Turismo rural

Concesionarios Coches

[SUPLEMENTOS]

Seleccione...

[SERVICIOS]

Hemeroteca

Nos visitaron

Programación TV

Cartelera Cine

Farmacias

Tiempo

El Diario en PDF

Extras

Publicitarios

Índice Titulares

Contactar

Inf. Corporativa

REINOSA

Tristes, se van

La comunidad de Hermanas de la Caridad de la Residencia de Ancianos 'San Francisco' abandona el centro con destino a otras instalaciones de mayores

JAVIER/REINOSA

Tras 87 años de fiel, altruista, e ininterrumpido servicio, las monjas de la Compañía de Hermanas de la Caridad de San Vicente de Paúl abandonan la Residencia de Ancianos San Francisco de Reinosa. La noticia, considerada inicialmente como un mero rumor por lo que parecía imposible, ha sido confirmada en los últimos días por el director del centro, Cecilio Gómez, por el alcalde y presidente del Patronato, José Miguel Barrio, y por la propia superiora de las monjas de la residencia, Leonor Puente Vélez. Como homenaje de despedida, pues se niegan a otro tipo de reconocimientos, hoy sábado, a las 10,30 horas, en la iglesia de la Residencia, se celebrará una 'Eucaristía homenaje'.

La salida de las Hermanas de la Caridad de la Residencia de Ancianos es una circunstancia que está siendo acogida en la ciudad con pesar y sentimiento. Además de estar reconocidas en Reinosa y resto del entorno campurriano como una muy especial institución por la trayectoria dilatada de servicio a los mayores en la ciudad, su dedicación y constancia en el centro geriátrico las ha hecho merecedoras del respeto, de la consideración y del cariño de la población. Todos coinciden en destacar que, tras casi un siglo vinculadas a estas labores de la caridad, «van a dejar un profundo vacío difícilmente recuperable».

Sor Leonor, además de transmitirnos la «enorme tristerza» que las causa, tanto a ella como al resto de las Hermanas esta situación que van a afrontar, «por la vinculación y el cariño que tenemos a Reinosa y a sus gentes, que siempre nos han tratado con especial atención, respeto y enorme cariño», ha adelantado alguna de las circunstancias que fuerzan la nueva situación.

Edad avanzada

Entre los motivos de mayor influencia destaca, entre otros, «la edad avanzada que actualmente tiene el grupo de Hermanas que aquí nos encontramos». De las seis que actualmente están en la Residencia, «la edad de la mayoría oscila entre los 70 y los 84 años, edades ya muy avanzadas para poder prestar el servicio eficaz que todas deseamos».

La superiora dice también que se encuentran «cansadas», pues además de la edad «esta casa ha ampliado de forma muy importante las instalaciones y cada vez somos menos las Hermanas disponibles, sólo seis, y es que son muy escasas las vocaciones, no hay sabia nueva, y esto al final pasa factura».

Describe igualmente que el servicio que ellas prestan «no es igual al de los empleados, ellos cumplen su turno y se van, pero nosotras estamos las veinticuatro horas cubriendo como hormiguitas las necesidades que se puedan presentar, y que conste que lo hacemos con todo el cariño».

La fecha fijada para abandonar el centro es el próximo quince de marzo, «de momento desconocemos el nuevo destino, aunque iremos a distintos centros de



DESPEDIDA. Las Hermanas de la Caridad de la Residencia abandonarán el centro en marzo. / S. D.

Imprimir
 Enviar

· CECILIO GÓMEZ DIRECTOR DE LA RESIDENCIA / «Su marcha supone una gran pérdida»

BUSCAR

EL DIARIO MONTAÑÉS

Hoy Texto

[Hemeroteca](#)



Lectura de cartas

[Categorías](#)

- ... Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Info. Útil
- PAG. Amarillas
- PAG. Blancas
- Efemerides
- Postales

[PARTICIPA]

- Lo más visto
- Foros
- Chat

[CANALES]

Seleccione... ▾



atención a los mayores».

Son muchas las vivencias y circunstancias afrontadas por estas Hermanas con el silencio y la discreción que las caracteriza. Es largo el camino recorrido desde 1919, año de llegada a la antigua Casa Hospital para la asistencia de enfermos pobres, hasta 2006, año de salida impulsada, entre otros motivos, por la escasez vocacional de la juventud. En esta larga etapa las monjas de la residencia han compartido con los más necesitados, con los ancianos, el cariño y la hospitalidad de su vocación de servicio las veinticuatro horas del día, sin horario de trabajo ni de descanso.

Enlaces Patrocinados

[Ballesol Málaga](#)

Residencias para la Tercera Edad. A la medida de sus necesidades. . malaga.ballesol.es

[Cuidadores de ancianos](#)

Asistencia en domicilio. Madrid Profesionalidad y confianza en casa. . www.casalista.com

[Complejo Residencial para](#)

Mayores. Residencia asistida, apartamentos de lujo. . www.calendashispanas.com

[Asistencia a mayores](#)

Residencias - Centros de Dia - Ayuda en domicilio - Teleasistencia. . www.asispa.org

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
 Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF: B39495460
 C\ La Prensa s/n 39012 Santander
 Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
 Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
 Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo
 / Club Lector 10

